
RECOMENDAÇÃO NO 026/2021                                       de 24 de agosto de 2021. 

 

Os Vereadores, infra firmados, com assento nesta Casa Legislativa, 

solicitam que seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de 

providência:  

- Que o Poder Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria 

Municipal de Obras Públicas, Serviços Urbanos e Trânsito, verifique a 

possibilidade/viabilidade de realizar a substituição das lâmpadas queimadas de 

iluminação pública da Linha Cachoeirinha e Linha Caúna; 

- Que o Poder Executivo Municipal verifique a possibilidade/viabilidade 

de realizar patrolamento da estrada da Linha Perau Baixo, (do final do calçamento 

até a divisa com o Município de Sarandi/RS); 

- Que o Poder Executivo realize estudo de viabilidade para posterior 

construção de passeios públicos no trecho do acesso asfáltico (AM 9195-386), o 

qual se pretende municipalizar por intermédio do Projeto de lei Nº 060/2021. 

 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista que as lâmpadas 

citadas da Linha Cachoeirinha, em grande parte (mais da metade segundo relatos 

de moradores) não estão funcionando, o que proporciona estradas mais escuras e 

perigosas. Situação semelhante ocorre na comunidade de Linha Caúna, onde 

diversas lâmpadas não funcionam há bastante tempo. 

Ademais, solicitamos a intervenção imediata do Poder Público no trecho 

de estrada da Linha Perau Baixo, desde o final do calçamento até a divisa com o 

Município de Sarandi/RS, que atualmente se encontra em péssimas condições. 

Quanto à necessidade de construção de passeios públicos no trecho do 

acesso asfáltico (AM 9195-386) em processo de municipalização, tal obra é de 

evidente importância tendo em vista o aumento do tráfego de pedestres neste local, 



pela instalação das maiores empresas do município, além de que o trecho é 

utilizado para a prática de caminhadas, corridas, entre outras atividades. Outro 

fator a se destacar é que o local possui um trânsito intenso, em que diversos 

veículos movimentam-se em alta velocidade. A construção de passeios públicos 

tem a finalidade de garantir a segurança dos munícipes que utilizam este espaço 

diariamente. 

Certos de contar com a vossa compreensão, desde já agradecemos. 

 

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 24 de agosto de 2021. 

 

 

 

ADRIANA KLEIN WOLFART 

Bancada do PP (Progressistas) 

 

 

FERNANDO LIELL 

Bancada do PP (Progressistas) 

 

 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 

Bancada PTB (Partido Trabalhista Brasileiro) 

 


